
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 377 

presentata in data 4 febbraio 2022 

 a iniziativa dei Consiglieri Bora, Mastrovincenzo  

 Chiusura stabilimento di Jesi della ditta "Liomatic" 

 a risposta immediata 

 
 
I sottoscritti Consiglieri Regionali, 
 
 
PREMESSO CHE 
 

- si è venuti a conoscenza in data 27/01/2022 che l’azienda Liomatic ha annunciato alle 
rappresentanze sindacali la volontà di chiudere lo stabilimento di Jesi a causa di un pre-
sunto calo d’incassi nel corso degli ultimi anni. Con appena un mese di preavviso, 
l’azienda ha deciso di chiudere lo stabilimento a far data dal primo di marzo. Ai lavoratori 
sono state proposte due alternative: o accettare trasferimenti in luoghi spesso anche molto 
lontani dalle proprie residenze o rinunciare al posto di lavoro;  

 
 
CONSIDERATO CHE 
 

- le rappresentanze sindacali hanno denunciato come questi trasferimenti rischino di 
essere in realtà dei licenziamenti, denunciando i forti disagi che questa decisione 
provocherà ai dipendenti; 

 
 
PRESO ATTO CHE 

 
- si è tenuto in data 2 febbraio un incontro tra l’assessore regionale, sindacati e azienda; 

 
 
RILEVATO CHE 
 

- si ritiene la chiusura dello stabilimento di Jesi un ulteriore depauperamento produttivo in 
un’area già fortemente danneggiata da chiusure, non da ultimo quella, gravissima, dello 
stabilimento Caterpillar;  

 
 

INTERROGANO 
 

la Giunta regionale e l’Assessore competente per sapere 
 

- se la Giunta Regionale intenda intraprendere nell’immediato azioni concrete per evitare 
la chiusura dello stabilimento di Jesi di “Liomatic” e il licenziamento o ogni eventuale 
disagio che sia arrecato ai lavoratori impiegati presso il sopracitato stabilimento. 

 


